

Le cœur a donc reçu de Dieu le privilège de suppléer les sacrements quand il devient impossible de les recevoir.

Il baptise, il absout, il communie.

Le cœur de l'homme est si grand, qu'après Dieu rien n'est aussi grand.

C'est pourquoi nous proclamons sa royauté: O cœur tes abîmes sont insondables! Dieu seul peut les combler. O cœur, ton origine et ta destinée sont d'en haut. Tu n'as pas le droit de t'avilir!!

L. RIMBAULT.

Un triomphe à Jésus-Hostie à Québec

La communauté du T. S. Sacrement, chemin Ste-Foy, a célébré hier avec éclat la Fête-Dieu qui est comme on le sait, la fête titulaire de son Institut. Un concours de circonstances favorables a permis aux Révds Pères de faire à cette occasion un vé table triomphe au Dieu de l'Eucharistie en déployant toute la pompe d'une magnifique procession.

Une température clémente; des décorations riches et abondantes, une foule nombreuse et recueillie venue de tous les quartiers de la ville; un clergé distingué où l'on remarquait Mgr Rouleau qui portait le Saint Sacrement, le R. P. Waddel, S. J., et M. McGuire qui l'accompagnaient comme diacre et sous-diacre, M. Laberge curé de S.-Jean-Baptiste, le R. P. Marie-Clément, MM. les abbés Blanchet, Lapointe et Donaldson, et aussi un groupe de Frères des Ecoles chrétiennes; la présence de son excellence le lieutenant-gouverneur Sir Charles Fitzpatrick accompagné du capitaine Stanton, de plu-